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Vorlage Nr. 101.18.1300 

 

 

Pflegefachkräfte 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Der aktuelle Mangel an Pflegefachkräften ist ebenso bekannt wie der 

zukünftig verstärkt zu erwartende. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat 

in eigener Zuständigkeit oder im Zusammenwirken mit anderen Institutionen 

Maßnahmen dagegen zu ergreifen? 

2. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat im Bereich der Qualifizierung von 

arbeitsuchenden Menschen (SGB II, SGB III) speziell für Pflegeberufe? 

 

Um schriftliche Antwort wird gebeten. 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dorothee Köpp 

 

 

Patrick Hartmann Boris Mijatovic 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 
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